
CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÀo PÂuto 

REQUERIMENTO N.2: 2995 

Informar sobre manutenção de iluminação pública no 

residencial Granja Olga. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por moradores do 

residencial Granja Olga, localizado na Zona Leste de Sorocaba: 

CONSIDERANDO que este Vereador já protocolizou indicações a 

respeito do tema anteriormente (1468/2022, 282/2022, 3941/2021, 3933/2021, 

3934/2021, 3940/2021, 3938/2021, 3936/2021, 3935/2021...); 

CONSIDERANDO que, de acordo com os moradores, os protocolos a 

respeito de problemas na iluminação pública no residencial acumulam-se desde o ano 

passado, demorando meses para a troca de lâmpadas; 

CONSIDERANDO o relato de um dos denunciantes: 

"Tem pedido aqui que demorou quase 4 meses pra ser atendido... Só que 

arruma um, mas tem mais um caminhão de lâmpadas ainda para trocarVem e arruma 

uma só, mas e todas as outras? Tem pontos escuros que já causaram acidente aqui. A 

sensação que a gente tem é de estar sendo deixado de lado por ser loteamento 

fechado... ". 
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CONSIDERANDO que, mesmo se tratando de loteamento fechado, as 

vias são públicas, bem como a iluminação das ruas; 

CONSIDERANDO que os moradores acreditam estarem sendo 

prejudicados no tempo de manutenção em razão do residencial se tratar de um 

loteamento fechado; 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 

todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 

transparência do seu trabalho parlamentar; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1. Qual o prazo máximo para reparos em iluminação pública na 

cidade de Sorocaba? 

2. Há diferença no cronograma de serviços de manutenção dos 

loteamentos fechados em relação aos bairros abertos? 

3. Quantos protocolos para reparo de iluminação pública no 

residencial Granja Olga foram abertos em 2022? Quantos aguardam para serem 

atendidos? Quando os mesmos serão resolvidos? Favor justificar. 

4. Qual o tempo médio para atendimento integral de um pedido de 

reparo na iluminação pública em Sorocaba? 
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Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1 do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 22  e 3 do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documento oficiais das secretarias e departamentos. 

Ia das Sessões, 13 de dezembro de 2022. 
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